

わが社のモットー

「めざそうAAA 活かそうHHH」

藤井撚糸株(三重県四日市市)



楠工場の休憩室に掲示されているモットー

1957年、四日市市羽津町で漁網用糸の撚糸加工から始め、ガラス繊維糸、そして現在主力のカーペット用化繊加工事業に参入。その後、インターミングル事業の拡大に伴い、2004年に楠工場を開設した。「めざそうAAA 活かそうHHH」(トリプルHでトリプルA)は、ちょうどその頃に藤井由幸会長(当時は社長)がつくり、掲げるようになった。

トリプルAは、Active(あかるくて)・Advanced(あじなことやる)・Accountable(あんしん企業)のこと。近年はまさにこのモットーのごとく、ポリプロピレン紡糸機やヒートセット機を導

入するなど前向きにチャレンジし、総合糸加工・PP紡糸メーカーとしてカーペット業界をサポートしている。

昨年は夏頃まで人手不足などが影響し、糸加工の仕上がりがやや遅れ気味になる場面もあったが、秋頃には十分な体制に回復した。今後も“あんしん企業”であり続けるため役割を果たしていく。

モットーに真髓あり。業界企業のモットーを紹介いたします。自薦他薦よろしくお願ひ申し上げます。